

Divulga la ONU crear una renta básica para hacer frente a la pandemia



Naciones Unidas, 23 jul (RHC) El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) propuso este jueves la idea de lanzar una renta básica universal para un tercio de la población mundial, es decir, 2 700 millones de personas que viven bajo el umbral de pobreza en 132 países, con el objetivo de afrontar la crisis económica de la pandemia.

Según informó la entidad internacional, un plan de estas características podría requerir casi 200.000 millones de dólares, para ser implementado durante seis meses. Sobre aspectos financieros, el PNUD subraya que su costo no sería un impedimento, ya que representa "solo el 12% del total de la respuesta a la covid-19 prevista para 2020".

Asimismo, desde la ONU expresan que "esa medida es viable y urgentemente necesaria, ya que la pandemia está avanzando actualmente a un ritmo que supera los 1,5 millones de nuevos casos por semana". Y advierten: "En especial en los países en desarrollo, donde siete de cada diez trabajadores generan su sustento a través de mercados informales y no pueden obtener ingresos si permanecen en sus hogares".

Achim Steiner, administrador del organismo dependiente de Naciones Unidas, señala: "Los tiempos sin precedentes exigen medidas sociales y económicas sin precedentes". En ese tono, indica que "los rescates y planes de recuperación no pueden centrarse únicamente en los grandes mercados y negocios". De hecho, sostiene que podría ser una buena alternativa para inyectar fondos en las sociedades y reactivar las economías, "para ayudar a mantener los pequeños negocios a flote".

El número de personas con inseguridad alimentaria severa en Latinoamérica y el Caribe podría alcanzar los 16 millones, debido a la crisis generada por la pandemia del nuevo coronavirus, informó el Programa Mundial de Alimentos (WFP, por sus siglas en inglés) de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Eso supone un incremento del 269 % respecto a 2019, dice la entidad encargada de la lucha contra el hambre en el mundo.

"Sin trabajo ni ingresos suficientes, millones de personas serán empujadas a la pobreza e inseguridad alimentaria", dice el organismo en un video que publicó en su cuenta en Twitter.

Los más afectados por esta situación, de acuerdo con la WFP, son trabajadores informales, adultos mayores, niños menores de 5 años y lactantes, mujeres embarazadas, personas con enfermedades crónicas, comunidades indígenas y migrantes.

David Beasley, director ejecutivo de la WFP, dijo el miércoles, durante una visita en Ecuador, que más de 11 millones de personas en Latinoamérica se encuentran al borde de la hambruna (una clasificación técnica específica dentro de la inseguridad alimentaria).

De acuerdo con el ejecutivo, la pandemia del nuevo coronavirus "ha sido devastadora" en la región y ha agudizado las condiciones económicas y de subsistencia de la población.

Por ello, la WFP ha pedido un aporte adicional de 328 millones de dólares este 2020 para poder aumentar su respuesta humanitaria en América Latina y el Caribe, con el objetivo de atender a 3,5 millones de personas más, afectadas por esta situación generada por la pandemia.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/229480-divulga-la-onu-crear-una-renta-basica-para-hacer-frente-a-la-pandemia>



Radio Habana Cuba